

S E I 3 7会 近況報告（シニアグループ）

2012年4月12日

氏名	見学	懇親会	ゴルフ	近況報告
嘉川 昭三	○	○	○	毎日が日曜日です。元気にしております
坂本 重俊	×	×	×	長期の体調不良のため、欠席させて頂きます。一度は参加したいものです
口羽 勉	○	○	○	会社をリタイアしてもうすぐ7年、楽器いじりの毎日です。その一つが、学生時代のカントリーバンド仲間とのライブ活動です。月3～4回梅田の小さなライブハウスでピアノまたはベースを弾き、演奏を楽しんでいます。もう一つはチェロで、孫娘のヴァイオリンと娘のピアノとのトリオ演奏を目指して、練習しております
松本 国男	○	○	○	東京在住が関西のそれよりも永くなりました。趣味の沖釣り、紙飛行機、旅行やゴルフを楽しんでいます。今年は娘夫婦が駐在する懐かしのシドニーへ旅する予定にしています
渡邊 明男	○	○	×	昨年13年も乗った車を買い換えました。免許返上はもう少し先になりそう（希望的観測）です。それと昨年末にぎっくり腰になり寄る年波を痛感している次第です
飯田 欽四郎				
木村 均	○	○	○	昨年10月に転倒して左膝を強打、その後11月末にも再度転倒し同じ所を痛めましたが、ようやく少し回復してきました。左膝を90度以上曲げることはまだ十分ではありませんが、それも徐々に力が入ってきてているようで、暖かくなれば回復も早いだろうと期待しております。いずれにしても年を取ると回復が遅いのには愕然とします。ゴルフのほうも4月には十分出来ると思います
坪内 正一	○	○	×	同期会の前に、家内と二人で宮島、高野山を2日かけて旅行した後、同期会に合流。当日を楽しみにしております
池浦 幹郎	○	○	○	昨秋から肩腰痛に悩まされていますので、週1～2回マッサージとカイロプラティックに通っています。また最後の奉公として、大学クラス会（卒業50周年記念、秋開催予定）のお世話を始め、第一回の会合を終えたばかりです
高取 功	○	○	○	2度目の四十肩になって、早くも1年経過。その間ゴルフから遠ざかっていますが、何とかプレー出来るよう、リハビリ中
狩野 寿郎	○	○	×	昨年12月に妻を亡くしました。脊髄手術の後遺症のため、四肢麻痺となって16年。呼吸不全に対する延命措置として気管切開して8年でした。心身の健康維持のため、早朝50分のウォーキングをしていますが、2月5日現在1350回に到達（当面の目標2000回）
吉浦 公一	○	○	×	皆さんとの久しぶりの再会を楽しみにしています
石井 源太郎	○	○	○	大学入学以来クラス会幹事を続いているため、本SEI37会同様、今年は卒業50周年記念パーティーを企画中です。また昨秋より東京明石会の会長を引き受け、赤字運営にならぬよう奮闘しています。2月には初めてハノイとホーチミンを訪ね、世界遺産とベトナム戦争の残酷さを身近に実感してきました
小西 善司	○	○	○	歳相応か医者通いはあるもののお陰様で心身ともに未だ衰えたとの自覚なく、悠々自適の年金生活です。囲碁、ゴルフ、ウォーキング、パソコンで費やす時間が大半です。特に新聞を電子版に切替えたうえ、インターネットでの囲碁対戦もやるので、パソコンに向かう時間が多く、ドライアイだと注意されています。尚退職以来、夏と冬の避暑避寒のタイ満喰は続けています
今大路昂平	○	○	○	この度、SEI37会の幹事を仰せつかり、皆様とともに人生の大半を過ごした会社生活を振り返る機会が得られることを喜んでいます。最近は、各種同窓会に顔を出したり、飽きもせず新聞に目を通したり、テレビを見たり、興味のある本を読んだり、うまくならないゴルフにまだ上達出来るのではないかと懲りもせず練習したり、体調が悪いといよいよ寿命かなどと思ったり、しかしまだまだくたばらないと思ったりして、日々を過ごしています
佐々木康雄	○	○	○	会社をリタイアして7年半経ちますが、この間自分の自由になる時間を心・技・体三分割して実践しています。①心（信仰）---真言宗系のお寺にお参りし、法要参座、修行、ご奉仕 ②技（芸術、文化）---娘の習っていた先生につき、ピアノのレッスン（3回／月）、最近はサントリー一万人の第九に出演（今年参加出来れば4回目） ③テニス---何とか2日／週を目標にプレーするも、目、足腰の衰えを痛感

氏名	見学	懇親会	ゴルフ	近況報告
石渡 吉彦	×	○	○	①歴史好きが高じて、一つは宇治萬福寺内にある「黄壁文化研究所」の研究員となり（無給です）、黄壁禅宗の廢絶寺院史の研究をしており、年に一本の研究論文を年報誌「黄壁文華」に発表しています。もう一つは高槻の歴史好きシニアのサークル「槻歩クラブ」で郷土史研究会や歴史史跡散策を年間20回ほど行っています ②身体を動かすほうでは、ゴルフの他に「とかいなか」と言われている高槻の里山散策を行っています。③また月2回カラオケで懐かしい歌を歌っています。うち1回はこの道では右に出る人のいない相馬さんの教室に昨年から入れて頂き、ご指導を受けていますが、出来の悪い生徒です
藤井 達也	○	○	×	心筋梗塞で救急車で運ばれてから13年が過ぎました。再発防止と体力維持のため、毎日12千歩以上歩くのを日課としています。歩くのが生きる目的になっているようですが、それもまたよしです。読書も月20冊以上読んでいますが、時間つぶしの読書ですし内容もすぐ忘れます。年をとったことを実感しています
斎藤 勝	×	×	×	現在地域のボランティア活動を三つ ①西鎌倉地区社会福祉協議会会長 ②同地区いきいき体操教室代表 ③鎌倉ガーディアンズ[防犯活動]副代表 しております。①②何れも鎌倉市役所関連の公的な行政の一環として行われており、この時期は事業予算年度が切り替わりになり、実績報告、次年度計画提出、総会開催で会議集中です。当初は何とかなると思いましたが、やはり日程調整難しく、SEI37会欠席します
上条 栄治	○	○	×	無病息災で頑張っております。企業と大学での経験を買われ、龍谷大学の名誉教授として、産学官連携のコーディネーターの仕事と経産省や大津市の公務がいまだ残っており、週3日ほど出かけております。余暇には俳句を始め史跡巡回散歩を楽しんでいます
中原 博之	×	×	×	当日都合悪く欠席します。盛会を祈念しております
多田 博光	○	○	○	健康は小康状態で、それなりに過ごしています。ゴルフは衰える体力を如何にカバーするかが課題です。脳力の劣化を実感しています。特に空間認識感覚の低下が顕著です。でもいろんなものに挑戦の気力だけは健在です
福田 道男	○	○	×	元気で、目標となっている朝の散歩と、春に備えて小さな庭の手入れをばつばつ行っています
高橋 雄二	○	○	×	入社後、もう50年も経過か、と感慨新たにします。小生、声を失って10年。会話や懇談は不自由ですが、久しぶりに皆とお会いしたく、出席します
大橋 明	×	○	×	皆さんにはすっかりご無沙汰しております。親の代からの俳句の仕事を、長姉を経由して、不詳私が引き継ぎまして、会社時代を上回る忙しさに過ごしています。4月前半に纏まった仕事が入っていて、どうなるか甚だ見通しにくいのですが、目をつむる思いで、懇親会のみ参加します
松浦 虔士	○	○	×	先日偶然にも梅田地下街で谷口さんに会い、入社50周年記念パーティーのことを聞きました。住友電工へは月1回研究開発本部に伺い、現役の研究員の方々と「輸出用海底ケーブルの設計」や「超電導ケーブルの開発」等に取り組んでいます。その他関西の高速道路、電鉄、電気・ガス・水道等のインフラの維持管理に関する仕事を手伝っています。休日は近くの摂津峠付近で野鳥の撮影です
杉本 良信	×	×	×	
長田 光生	○	○	○	30年間伊丹製作所で勤務の後、旧東京タングステンに出向（酒田工場を10年間担当）。引退帰阪して早10年経過。涼しい東北に慣れた後の関西の暑さに辟易。北播磨の山地に小屋を建て、畑を借りて野菜作りを始めました。小さな畑でも、霜、大雨、乾燥、病虫害、鹿や猪出没に事欠かず、思うようにいかぬ点が面白く、無農薬野菜作りを楽しんできました。近年年相応に、片道120キロの運転と畑仕事に腰が痛み、いつまで続くか自信を無くす昨今です
林 一三	○	○	×	一昨年心臓の不具合で、1か月の予定で入院。2日目に心室頻拍で心肺停止状態となり、彼岸に片足上陸しましたが、「まだ早い」と追い返され、3か月入院。最新型のペースメーカーCRT-Dを植込んで生き返りましたが、身体障害者1級となり、運転免許証を返上。禁止事項を色々指示され、行動範囲、楽しみが狭くなってしまいました。坂道や階段を昇るのが、いかに心臓にとって大きい負担なのか分かり、歩く速さも自然と遅くなりました。いまだゴルフ再開できないのが残念です。散歩やストレッチを始め、準備中です
三井 勉	×	×	×	37会欠席しますが、電泉会などで皆さまにお会いできればと思っています
宮内 博一	×	×	×	「1、2次会、ゴルフ参加の予定です。それにしても50年は長いようであり、もっと色々出来ることがあったようにも思えるこの頃です。多くの同期生に会えるのを楽しみにしています」とのコメント頂きましたが、その後「欠席」に変更
久原 敬吾				
印藤 良一	×	×	×	正月早々より体調悪く、長く座ること、長距離歩行困難。4月時点での回復不明のため、不参加とさせて頂きます

氏名	見学	懇親会	ゴルフ	近況報告
木谷 博	○	○	×	体を動かすのが大事と考え、フィットネスクラブに通っています。皆様とお会い出来ること、大阪製作所の変化を知ることを楽しみにしています
関口 融	×	×	×	ご無沙汰しています。勝手ながら欠席させて頂きますので、よろしくお願ひ致します
小北 英夫	×	×	×	出席は辞退させて頂きます。名簿を見ると大卒の方々は大体わかります
森 範宏	○	○	×	週1～2回大垣山岳協会、日本山岳会東海支部の仲間と登山をしています。昨年は日本山岳会東海支部創立50周年記念事業の50山ラリーに参加して、参加者150名の中で、2番目の成績（9コース中、8コース達成）でした
小西 俊吾	×	×	×	50周年記念パーティーは欠席とさせて頂きます
中谷 征司	×	×	×	折角ご案内頂きながら、返事を怠り失礼しました。4月中旬は諸行事重なっており、参加出来そうもありません。皆様によろしくお伝え下さい
長尾多一郎	○	○	×	先日昔のシステム事業部の部下だった人達と志賀高原住友発哺山荘にスキーに行ってきました。その折30数年前に私の指示で製作した機械がまだ元気に生きていることを聞き、感激し、今度の同期会で大阪製作所を訪問した時、案内して貰うことになりました。個人でシステム事業部といくつかの場所を案内して貰おうと思っています
石川 啓二	○	○	○	元気度は変わりません。寒くても朝夕の温泉入浴で対抗し、風邪を引くことがありません。日頃は「大学のOB」「SEIのOB」などあちらこちらの囲碁会に参加、また近隣の詩吟の会、また箱根、小田原の歴史探訪（源氏、北条氏、明治時代の著名人の跡）ウォーキングなどで忙しくしています
米山 治	×	○	×	①前立腺癌---2006年に癌細胞が見つかりましたが、主治医と相談の上、無治療経過観察中。今年の2月から7年目に入りました。勉強したので詳しくなっています ②テニス---テニススクールに（日曜、水曜の2回／週）電動自転車で、スポーツジム屋上で仲間と（月曜、金曜の2回／週）徒歩で、市民コートで仲間と（火曜）普通自転車で。テニスの正味時間は、1.5～2時間 ③その他---早寝早起き、読書（1回／月図書館から借りる）、音楽鑑賞（モーツアルトCD、弟のポップミュージック：インターネット）、落語（古今亭志ん生CD）
谷口 邦彦	○	○	○	①農林水産省産学官連携事業コーディネーター30% ②大阪大学大学院経済学研究科博士後期課程経営学系専攻50% ③NPO他20%のつもりが、①、②に浸食されて③が犠牲になることが多い日々
野村 紀久夫	×	×	×	折角企画して頂いたのに申し訳ありません。昨年手術したため、行こうとしていた友人夫妻との海外旅行を今年実行します。それと重なり、欠席します。5年前に母を見送ってから、やっと夫婦二人で楽しむことが容易になり、年に何回か旅行を楽しんでいます。特に自然が好きで、家の周囲の日常や旅先の華や鳥を観察し、記録に留めることを楽しんでいます（かなりコレクションあり）
荒牧 達	×	×	×	最近、大学の卒業50周年の会を秋にやろうと学友たちと打合せをしているのですが、そう言えば会社の37年組も入社50周年ということですね。当日は前から予定していた旅行があり、失礼します
矢崎 晴彦	×	○	○	趣味の一つであるゴルフは、拙宅近くのゴルフ練習場主催の月一度のシニアコンペに参加。コースでのプレーを楽しんでおります
江崎 繁男	○	○	×	お世話になりますので、よろしくお願ひします
加藤 茂				

松本 隆行様	×	×	×	当初「恙なく過ごしております。皆さんと会えるのを楽しみにしております」とのご返事頂きましたが、その後欠席に変
網野 光勇様	×	○	×	もう50年になるんですね。面映ゆい感いたしますが、参加させて頂きます